#### 令和4年度学校だより12月号



# 東の風光る

#### 歴史と文教の城下町 たかなべ

Municipal Takanabe East Junior High School

自立の精神に燃え、広く敬愛する心をもち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



# 冬来たりなば春遠からじ

寒くて暗い冬が来ているということは、温かくて明 るい春がやって来るのもそう遠くはない。今は、つら く厳しい状態にあっても、やがてきっと幸せが訪れる に違いないという意味のことわざ。

学校生活はもちろん楽しくあってほしいと思います が、集団で生活していく上で様々なトラブルもあるの も事実です。今、悩み苦しんでいる高鍋東中生も、ぜ ひ暖かな春をめざし、自分自身を信じ、周りに相談し、 一つ一つ前進し乗り越えてほしいと願っています。必 ず春は来ます!

#### 合唱コンクール

11月4日にたかしんホールで合唱コンクールが開

催されました。これまでの 練習の成果が大いに発揮さ れた、感動と涙の合唱でし た!コロナ禍の中での開催 でしたが、ぜひ、最初から 最後まで保護者の皆様にも 聴いていただきたい素晴ら しい合唱だったと思います。



### 中学校秋季大会県大会

西都児湯地区代表として、多くの部活動が参加し、 健闘しました。柔道男子個人戦3位、陸上1年100 m2位、男子バスケットボール優勝と例年にない好成 績を残してくれました。

特に男子バスケートボールは初優勝であり、本校の 文武両道の取組に勢いをつけてくれたと思っています。 11月15日には、町長、教育長に表敬訪問し、優勝 報告をさせていただきました。町長からも感動と激励 の言葉をいただきました。







#### 見守り活動に対する感謝の会

11月4日に、学校近くの郵便局で約15年間、交 通安全指導をしていただいている方をお呼びして、生 徒会が主体となって感謝の会を行いました。その方は、 8 5歳になるのを機に息子さんの住む岐阜県に移住さ れるとのことでした。そこで、高鍋での最後のいい思 い出にしてもらおうと企画されました。最後に、「優 しい大人になってください。」と感謝の言葉とともに 激励の言葉をいただきました。

## 東中生に感動しました!

11月16日に地域の方が来校されとても嬉しい情 報をいただきました。「東中生に感動しました!」と のことでした。その内容は次のとおりです。

本日午後3時半頃、労働金庫の交差点(石原地区) で、生ゴミを鳥がついばみ道路を散らかしているのを 中学生3人が率先して片付けてくれていました。とて も嬉しい光景でした。名前を聞きましたら、当たり前 のことをしているだけです・・と答えてくれなかった のですが、どうしても教えてほしいとやっと名前を聞 くことができました。その生徒さんの名前は、○○君 ○○君、○○君とのことでした。

本当に感動しました。ありがとうございました。

このような東中生が育っていることにとても嬉しく 思いました。情報をいただいた地域の方本当にありが とうございました!!後日確認したら野球部員とのこ とで、部顧問に伝えると、日頃から「人間力を鍛える ように指導しています。」と、また嬉しい言葉を聞く ことができました。







#### 高鍋農業高校生との交流

今年度、地元の高校との結びつきを少しでも進める ために1年生は総合的な学習の時間で、高鍋農業高校 と農業体験を進めています。その2回目として、11 月10日に高鍋農業高校生の代表が来校していただき、 農業についての説明等をしていただきました。生徒た ちは、花壇を使っての野菜栽培を同時にしており、興 味深く高校生の説明を聞いていました。これからも、 地元高校を盛り上げるためにも高鍋農業高校、高鍋高 校との連携を推進したいと考えています。







#### オープンスクール

11月14日から18日まで、本校保護者、高鍋東 小6年保護者、学校運営協議会委員の皆様に案内して オープンスクールを実施しました。本校の普段の取組 を見ていただき、ご意見をいただくための開催です。

- 数学を見せていただきました。子どもたちがいろいろと意見を 言いとても楽しい授業でした。授業の様子も落ち着いていました。
- ・ タブレットを効果的に使っており、生徒たちも真面目に取り組 んでいました。
- ・ 落ち着いた雰囲気で授業に臨んでおり、男女仲良く授業を受け ていてとても良かったです。良い印象を持てたので良かったです。

【後記】 オープンスクールに保護者をはじめ多くの地域の方に来ていただきました。よい感想を聞かせていただき、さらに生徒たちのため頑張らねばと思ったところです。(校長)